



Доверенность

Город Москва, семнадцатое декабря две тысячи двадцать первого года

Общество с ограниченной ответственностью «Юниверсал Пикчерс Интернэшнл» (далее – «Общество»), место нахождения: 123112, г.Москва, Пресненская набережная, 10, блок В, 2 этаж, ОГРН: 1097746032944, ИНН: 7703693915 в лице Генерального директора Иванова Вадима Сергеевича, действующего на основании Устава, настоящим наделяет:

Общество с ограниченной ответственностью «Веб Контроль», место нахождения: 127015, г. Москва, ул. Новодмитровская, д. 2, корп.1, ОГРН 1097746604405, ИНН 7733712971, КПП 771501001, в лице Генерального директора Валигурской Ольги Владимировны, действующей на основании Устава,

следующими полномочиями:

- от имени Общества вести переговоры и переписку с администрацией Интернет-ресурсов в отношении закрытия web-страниц Интернет ресурсов, содержащих контент (художественные и мультипликационные фильмы), нарушающий права Общества, подписывать от имени Общества и подавать претензии администрации Интернет-ресурсов в отношении вышеуказанного контента с целью закрытия соответствующих web-страниц и его удаления из Интернет-ресурсов, а также осуществлять иные необходимые для выполнения настоящего поручения действия.

Настоящая доверенность выдана сроком на 1 (один) год без права передоверия.

Настоящая доверенность может быть отозвана Обществом в любой момент в течение срока ее действия.

Генеральный директор
ООО «Юниверсал Пикчерс Интернэшнл»
Иванов Вадим Сергеевич





Power of Attorney

Moscow, the seventeenth of December year two thousand and twenty one

Limited Liability Company Universal Pictures International (hereinafter – the Company), legal and actual address is: 123112, Moscow city, Presnenskaya naberezhnaya, 10, block B, 2 floor, OGRN 1097746032944, INN 7703693915 represented by the General Director Ivanov Vadim Sergeevich, acting on the basis of the Articles of Association, entrust to:

Web Kontrol LLC, legal and actual address is: 127015, Moscow, Novodmitrovskaya street, 2, build.1, OGRN 1097746604405, INN/KPP 7733712971/771501001:

- On behalf of the Company to hold negotiations and correspondence with the administration of the Internet-resources containing the content (feature films and cartoon films), infringing the rights of the Company, to sign in the name of the Company and to raise claims to the administration of the Internet-resources regarding the above stated content for the purpose of closing the corresponding web-pages and its removal from the Internet-resources, and also to perform other actions necessary for the fulfillment of the present mandate.

This Power of Attorney is issued for one year and is nontransferable.

The Company is entitled to withdraw this Power of Attorney at any time during term of its validity.

Ivanov V.S.

General Director of Limited Liability Company Universal Pictures International

